

Museum Sagar



Liebe Leserinnen und Leser,

der „Deutsche Mühlentag“ war wieder sehr erfolgreich für unser Team und die Helfer. Zahlreiche Besucher nahmen an den speziellen Führungen zum Thema Mühlen teil. Die Gäste hatten auch viel Hunger und Durst mitgebracht, sodass sich unsere Vorräte an Gegrilltem und Gebackenem zum Ende des Nachmittags gegen Null bewegten. Danke an alle, die an diesem Tag wieder mit ihrer Einsatzbereitschaft zum Gelingen des Tages beigetragen haben. Derzeit gibt es zahlreiche Anfragen zum Besuch unseres Museums mit Führungen und der Nutzung des Veranstaltungsraumes. Einige wollen auch speziell wegen unseres historischen Holzbackofens kommen. Auch unsere Beschäftigungsangebote für Jung und Alt werden gern angenommen. Die Sammlungen des Museums werden immer wieder durch interessante Exponate bereichert. Von Familie Sonntag aus Krauschwitz erhielten wir unlängst zwei ziemlich große und seltene Gefäße aus Steinzeug. Es handelt sich zum einen um das Oberteil einer Geflügeltränke und zum anderen um einen zweihenkeligen Gärtopf mit Zapfloch.



Aufgrund von Machart und Glasur können wir sie als Erzeugnisse hiesiger Töpfereien einordnen. Diese zwei Gefäße erweitern das Formenspektrum unserer regionalen Sammlung und laden Sie zum Entdecken bei Ihrem nächsten Besuch ein.

i.A. des Vorstandes,
E. Feuerriegel,
Förderverein Museum Sagar e.V.